

Document

Le FMI double ses prêts aux pays pauvres (25.04)

LeMonde.fr – 24.04

Le Fonds monétaire international (FMI) a annoncé, jeudi 22 avril, qu'il doublait le plafond des montants de ses prêts à taux très avantageux aux 78 pays les plus pauvres, en application des décisions du G20 à Londres.

De son côté, la Banque mondiale a créé un système de financement des infrastructures dans les pays émergents qui fera passer les prêts de 30 à 45 milliards de dollars (34,1 milliards d'euros) en trois ans. S'y ajoutent 10 milliards que la Société financière internationale (SFI), sa filiale, affectera au secteur privé. La Banque entend aussi augmenter de 4 à 12 milliards de dollars les prêts consacrés à l'agriculture.

Les deux institutions tentent de corriger les dégâts de la récession mondiale qui, selon leurs calculs, feront basculer dans l'extrême pauvreté (1,25 dollar par jour de revenus) entre 55 et 90 millions de personnes.